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À une séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’École de Pointe-du-Lac dûment 

convoquée et tenue au salon du personnel de l’école Beau-Soleil, ce 11e jour du mois 

d’octobre deux mille vingt-trois, à dix-neuf heures, formant quorum sous la présidence de 

Mme Martyne Levasseur, sont présents : 
 

PARENTS ENSEIGNANTS(ES) SOUTIEN 

Mme Martyne Levasseur   Mme Julie Drouin  M. Marc-Olivier Gélinas  

Mme Alexie-Anne Côte  
Mme Caroline Pouliot-

Pelletier 
 SUBSTITUT(S) SOUTIEN  

Mme Véronique St-Yves  Mme Kathleen Boucher  Mme Suzie Bélanger  

Mme Marie-Claude Hardy  Mme Sandra Harvey  SERVICE DE GARDE 

Mme Julie Arseneault  
Mme Andrée-Anne St-

Germain 
 Mme Marilyse Dupont  

M. Martin Leduc  SUBSTITUT(S) ENSEIGNANTS(ES) SUBSTITUT(S) S.D.G. 

Mme Marie-Mélie Pépin  Mme Isabelle Chapados  Mme Annie Santerre  

Mme Karine Dupont  Mme Marie-Pier Coulombe   

SUBSTITUT(S) PARENTS PROFESSIONNEL INVITÉ(S) 

Mme Marie-Claire Juneau  Mme Annie Corbeil  AUCUN  

Mme Sandryne Caron  SUBSTITUT(S) PROFESSIONNEL   

Mme Mariane Pélissier  Mme Sandra Dicaire    

Mme Amélie Houle      

Mme Marie-Pier Gilbert      

Mme Mariane Hamelin      

Mme Gisèle Charbonneau      

DIRECTRICE DIRECTRICE ADJOINTE 

Mme Brigitte Carrier  Mme Marie-Andrée Biron    

MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

M. François Belisle  

1. BIENVENUE, PRÉSENCE ET QUORUM 

 

Madame Brigitte Carrier, directrice, souhaite la bienvenue à tous. Elle remercie toutes les 

personnes présentes de leur précieuse implication dans l’école. Chaque personne se 

présente tour à tour. 

 

La direction vérifie les présences et confirme qu’il y a quorum. 

 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucun public à cette rencontre. 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Madame Brigitte fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Véronique St-Yves d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 JUIN 2023 

 

Mme Carrier invite les membres qui étaient présents à la rencontre de juin à valider la 

conformité du procès-verbal. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Karine Dupont d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 

 

- Tous les vêtements des équipes sportives ont été commandés. Le t-shirt avec le 

nouveau logo est disponible. Il y aura une vente de t-shirt et tuque avec le logo des 

Seigneurs les 24 et 26 octobre prochains. 

- Mme Carrier mentionne la présence dans le code de vie l’interdiction du cellulaire 

en classe. Notre code de vie est donc conforme avec la nouvelle loi.  

 6. CORRESPONDANCE – COURRIER ADRESSÉ AU CÉ 

 

Aucune correspondance à cette réunion. 

 7. RAPPORT DE LA DIRECTRICE 

 

• La rentrée s’est très bien déroulée dans les deux écoles (Beau-Soleil et Notre-Dame). 

• Les deux fêtes de la rentrée furent couronnées de succès et de plaisir. 
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8. SUJETS DE DISCUSSION 

 

a) Élection au poste de président(e) 

 

- Ouverture des mises en candidature; 

- Présentation des membres du CÉ; 

- Précisions apportées sur les tâches du président(e) dont l’approbation de l’ordre 

du jour. 

 

Mme Julie Arseneault propose Mme Martyne Levasseur et est élue à l’unanimité. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Julie Arseneault ET APPUYÉ PAR tous les membres présents 

que Mme Martyne Levasseur soit élue présidente. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

b) Élection au poste de vice-président(e) 

 

Mme Côte se propose au poste de vice-présidente. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Alexie-Anne Côte ET APPUYÉ PAR tous, à l’unanimité, que 

celle-ci soit élue vice-présidente. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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c) Nomination d’un(e) secrétaire 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Véronique St-Yves ET APPUYÉ PAR tous les membres présents 

que Mme Marie-Andrée Biron soit élue secrétaire du CÉ. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

d) Proposition de membres de la communauté 

 

M. François Belisle est proposé par Mme Brigitte. Celui-ci étant absent, les membres 

attendront son retour pour conclure à ce sujet. 

 

 

e) Règles de régie interne / calendrier des rencontres 

 

Les règles de régie interne se veulent des balises pour le bon fonctionnement du 

conseil. Mme Brigitte en souligne les points importants. 

 

Le calendrier des rencontres en annexe est présenté avec les dates proposées. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Sandra Harvey que les règles de régie interne ainsi que le 

calendrier des rencontres soient adoptés comme présentés. 

 

ADOPTÉS À L’UNANIMITÉ 

 

f) Budget CÉ 

 

Le budget total est de 870 $. Un document propose la ventilation de ce montant. 

 

Des indications sont données sur les frais de gardiennage et de déplacement. 

 

Il est PROPOSÉ PAR M. Marc-Olivier Gélinas que le budget soit adopté tel que 

proposé. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

g) Lecture du p.-v. de l’AGA du 7 septembre 2023 

 

Mme Carrier invite les membres qui étaient présents à l’AGA de septembre à valider 

la conformité du procès-verbal. 

 

h) Activités et sorties éducatives (doc. sur place) 

 

Mme Brigitte présente le calendrier des sorties pour l’ensemble des groupes. Elle 

informe le CÉ que certaines activités sont payées à l’aide des budgets « Culture à 

l’école », « Sortie culturelle » ou « École inspirante ». Elle fait part de la logistique 

complexe de prévoir les sorties pour les élèves des classes multi. Les membres du CÉ 

se questionnent sur le petit nombre de sorties offertes en 1re année, ceux-ci 

demandent que Mme Carrier valide avec les enseignantes de 1re année pour voir la 

possibilité d’ajouter des sorties culturelles. 
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Il est PROPOSÉ PAR Mme Véronique St-Yves d’approuver les activités et sorties 

éducatives comme présentées. 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 

 

i) Plans d’évacuation 

 

Mme Marie-Andrée présente les plans d’évacuation des écoles Notre-Dame et 

Beau-Soleil. Elle informe le CÉ que les pratiques d’évacuation ont eu lieu et que dans 

l’ensemble, elles se sont bien déroulées. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Véronique St-Yves d’approuver les plans d’évacuation tels 

que présentés. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

j) Projet de SASEC-Paniers de Noël 

 

Mme Brigitte informe le CÉ que l’école désire participer encore une fois au projet des 

paniers de noël organisé par la SASEC. Elle demande l’accord du CÉ pour ce projet. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Mariane Hamelin d’approuver le projet de SASEC de 

paniers de Noël tel que présenté. 

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

k) Projets entrepreneuriaux 

 

Quatre (4) lettres ont été rédigées par des enseignants afin de présenter leurs projets 

entrepreneuriaux. Ces projets permettent de financer certains achats et activités. 

 

Mme Brigitte en profite pour présenter le projet Relu-Relu organisé par les groupes de 

5e année. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Isabelle Chapados d’approuver les projets 

entrepreneuriaux tels que présentés. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

l) Règles de fonctionnement SDG 

 

Mme Marilyse Dupont informe les membres du CÉ que le tarif régulier et le tarif dîneur 

ont été légèrement augmentés. Elle mentionne que la première partie des règles est 

identique pour tous les services de garde et que la dernière partie est propre à notre 

SDG. Elle invite les membres à poser des questions en lien avec les règles de 

fonctionnement. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Véronique St-Yves d’approuver les règles de 

fonctionnement du service de garde, tel qu’expliquées. 

 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ 
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m) Plan de lutte intimidation – violence / Reddition de comptes 2022-2023 

 

Mme Annie Corbeil résume le plan de lutte contre l’intimidation et la violence ainsi 

que la reddition de comptes. Elle énumère quelques moyens mis en place dans les 

dernières années afin de diminuer ces situations. Elle mentionne aussi que l’école 

utilise un système pour la compilation des évènements. 

 

Il est PROPOSÉ PAR Mme Julie Drouin d’approuver le plan de lutte ainsi que la 

reddition de comptes tels que présentés. 

 

APPROUVÉS À L’UNANIMITÉ 

 

n) Exercice de confinement barricadé 

 

Mme Marie-Andrée Biron informe les membres présents que, cette année, la 

pratique se fera avec le service de police. Il est expliqué aux membres du CÉ les 

actions posées par le personnel et les élèves.   

 

o) Dénonciation conflit d’intérêt 

 

Mme Brigitte Carrier présente le formulaire et invite les membres à le remplir en cas 

de conflit d’intérêt. 

 

p) Service de garde 

 

Mme Dupont présente le nombre d’élèves fréquentant le service de garde cette 

année; 

- 386 réguliers : 5 groupes à Notre-Dame et 14 groupes à Beau-Soleil; 

- 757 dîneurs; 

- 37 éducateurs, surveillants ou T.E.S.; 

- 2 techniciennes. 

 

Mme Marilyse mentionne aussi que le crédit pour l’implication au conseil 

d’établissement sera fait sur la facture d’octobre. 

 

q) Formation CÉ 

 

Mme Carrier informe le CÉ de l’obligation de suivre la formation en ligne prévue pour 

les nouveaux membres. Ce point sera reconduit à toutes les rencontres et ce sera 

l’occasion pour les membres de poser leurs questions. 

 9. AFFAIRES DIVERSES 

 

a) Activité en 6e année 

Mme Juneau aimerait organiser une activité de bal des finissants; elle mentionne 

qu’elle possède tout le matériel nécessaire pour l’organiser. Le comité des finissants 

se rencontrera et étudiera la question. 

 

b) Retour sur les photos 

Les enseignants mentionnent que les séances de photos se sont bien déroulées.  Le 
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10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

Il est 21 h 15, Mme Alexie-Anne Côte PROPOSE la levée de l’assemblée. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

Madame Marie-Andrée Biron Madame Martyne Levasseur 

Secrétaire Présidente 

 

 


